

さがみ居宅医療・介護研究会主催の講演会にケア相模原所長の永野が参加

10 月 12 日にさがみ居宅医療・介護研究会主催の講演会において、「多業種でみる口腔ケア」をテーマに、「鶴見大学歯学部高齢者歯科学講座・菅武雄先生の講演」と「現場の口腔ケアの実際についてのパネルディスカッション」が開かれ、パネリストとして、弊社の東電さわやかケア相模原所長の永野恵美子が参加しました。

永野からは、ケア相模原・訪問介護における取り組みを紹介しました。

【主な内容】

- ・口腔ケアは、衛生面や機能、健康にも影響を及ぼす重要なものであるため、口腔ケア（ブラッシング）の実演、器具の使い方など事業所全体で口腔ケアのスキルアップに取り組んでいること
- ・口腔内の基本構造をしっかりと観察できるとともに、ご利用者の口腔内の状況や変化に気づき、訪問歯科医師、歯科衛生士、訪問看護師、ケアマネジャーに連絡・相談・報告ができるチームケアなくしては、身体の予防・改善はないと考えてサービスを行っていること

今回のテーマについての関心は非常に高く、100 名以上の参加者が集まりました。摂食・嚥下リハビリテーションにおけるケア、そして多職種連携によるケアがキーワードとなり、そこに何が必要か、その目的は何か、など理論と実際の両面から考える会になりました。

今後も、弊社は介護普及活動の一環として、勉強会やシンポジウムなどを通じて、介護についての情報提供を行い、地域に貢献してまいります。

《講演の様子》



- 開催日 平成 23 年 10 月 12 日
座長 古谷田 歯科医院 院長古谷田 泰夫
パネリスト 陳 勁一氏（医療法人社団 博愛医院 院長）
中川 律子氏（神奈川県歯科衛生士会 相模原支部 歯科衛生士）
尾嶋 万寿子氏（JA 訪問看護ステーションつくい 管理者）
村山 伸明氏（社会福祉法人 上溝緑寿会コスモスセンター介護支援専門員）
永野 恵美子（東電パートナーズ株 東電さわやかケア相模原 所長）